

México, D.F. a 11 de enero de 2011.

Diputado Francisco Javier Orduño Valdez.

Presidente de la Tercera Comisión de Trabajo de Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas.

PREGUNTA.- ¿Nos puede explicar estas resoluciones a las que llegaron aquí en la Comisión?

RESPUESTA.- Ha tomado la decisión la Comisión de citar a comparecer, para el próximo jueves a las diez de la mañana, al director general de Pemex para que nos informe de los hechos ocurridos en San Martín Texmelucan, Puebla.

PREGUNTA.- ¿Había renuencia para que ustedes llamaran a comparecer al funcionario?

RESPUESTA.- No; no había renuencia, lo que pasa es que estábamos buscando una forma para que toda la Comisión fuéramos directamente a la dirección general de Pemex a que nos informara todo, como allá tienen todo, para no hacerlo venir hasta acá, pero fue una decisión que ya tomó la Comisión y, como les mencionaba hace un momento, estará él aquí el día jueves 13 a las 10 de la mañana.

PREGUNTA.- ¿Ya hablaron con él?

RESPUESTA.- Ahorita yo me voy a poner en contacto con él para ponerme de acuerdo; pero ya está aquí una persona que es el enlace legislativo de la Dirección General de Pemex; él se encargará, precisamente, de tener toda la información y ahorita nada más ponerme de acuerdo con el director general.

**PREGUNTA.-** ¿El tema central será San Martín Texmelucan, Puebla?

**RESPUESTA.-** El tema central será San Martín Texmelucan, Puebla.

**PREGUNTA.-** ¿Y los otros funcionarios? ¿También está el Procurador o Secretario del Medio Ambiente?

**RESPUESTA.-** Me pondré en contacto con ellos para ponerme de acuerdo qué días podían estar ellos aquí para que nos informen respecto a estos puntos de acuerdo y una vez que tengamos la hora y el día, entonces con todo gusto informaremos que estarán aquí compareciendo ante esta Tercera Comisión.

**PREGUNTA.-** ¿Qué pasó con la propuesta de la diputada Esthela Damián de que comparezcan el Secretario de Economía, el Secretario de Hacienda, del Banco de México por el alza de precios?

**RESPUESTA.-** No alcanzamos a someter ese dictamen, son bastantes los dictámenes que nos hicieron llegar; pero vamos a seguir trabajando, analizando, ver los puntos de acuerdo para luego hacer nuestra respectiva propuesta.

**PREGUNTA.-** ¿Sí da tiempo, señor, en estos días de que vengan los funcionarios a la Permanente o éstos pasarán a la sesión ordinaria?

**RESPUESTA.-** Como le estamos haciendo ahorita, que cada semana que todos los puntos de acuerdo que se presenten al pleno y nos sean turnados a esta Comisión, lo más rápido posible para que nosotros podamos dictaminar y estar invitando a los funcionarios, ya sea que nos estén enviando sus informes o su comparecencia ante el pleno de la Comisión.

Gracias.

--ooOoo --